

Neue Fernleihlogik kann getestet werden

Die Fernleihlogik wurde komplett neu implementiert, weil der alte Code historisch gewachsen und nicht mehr zu warten war. Bei der Neuimplementierung wurde großes Augenmerk auf Konfigurierbarkeit und Modularität gelegt. Die Entscheidungen wurden komplett losgelöst von der Ausgabe in den Templates. Dadurch lässt sich in Zukunft eine Schnittstelle anbieten, die die Entscheidungen der FL-Logik extern verfügbar machen.

Die neuimplementierte Fernleihlogik kann bis zum 9.10.2020 auf <https://fernleihe.bosstest.bsz-bw.de> getestet werden. Danach wird sie - sofern keine größeren Fehler gemeldet wurden - produktiv ausgerollt.